



Pièces	7 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	1_V10005490
Prix	2 080 000 €

Le Lavandou

Maison à vendre (83980)

Le lavandou/saint-clair plages - propriété de charme de style 'longère' de plain-pied en zone ud avec ses multiples expositions située non loin des plages de saint clair au dessus du port du lavandou non loin des commerces au grand calme, édifée sur terrain totalement plat paysager de 2 500m2 avec très belle piscine. Elle vous invite avec hall d'entrée, donnant d'un côté droit sur la partie des chambres, côté gauche avec très beau salon / séjour avec cheminée et terrasse couverte, cuisine indépendante équipée, buanderie, garage double. 06 chambres dont une master, 02 salles de bains, salle ...

Le lavandou/saint-clair plages - charming 'longère' style property on one level in the ud zone with its multiple exhibitions located 400m from the beaches of saint clair above the port of lavandou not far from the shops in a very quiet area, built on completely flat landscaped land of 2,500m2 with very beautiful swimming pool. It invites you with an entrance hall, overlooking the bedroom area on the right side, the left side with a very beautiful living room/living room with fireplace and covered terrace, fitted independent kitchen, laundry room, double garage. 06 bedrooms including a master, ...

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ

Résidence Beurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



Agence Agnès Malecki
06 20 00 21 90

Agence Agnès Malecki
06 20 00 21 90

Agence Agnès Malecki
06 20 00 21 90